

意見・要望等

- ・ マニア的、一部の市民、視聴者への配信となっていると思える。
- ・ しかし、寝る議員は減ったとも思うので。
- ・ 今後も、財政負担は0が条件です。
- ・ 音声途中で途切れたり、入らないことが時々あるので改善が必要です。
- ・ カメラが固定されるのは仕方ないと思いますが、議員席と傍聴席しか映らず、議長及び市長や部局の表情、様子が分かりません。カメラをもう一台、部局側に向けて設置して、二つの画面が同時に映るよう希望します。
- ・ マイクを通した音声しか聞こえず臨場感が乏しいのが残念です。市民の方が配信していた時のように不規則発言等も入れば、より状況が理解できます。検討を希望します。
- ・ 議事録が出来たときには、画面にテロップが流せないでしょうか。要約の必要性も含めて検討が必要だと思いますが、聴覚障がい者の方々のご意見も伺ってみてはどうでしょうか。
- ・ ライブ感がないので、本人のマイクの他に議場の空気を拾えたらと思う。
- ・ 途中で映像が止まったり、声が小さく聞こえなかったりしている。改善ができればお願いします。
- ・ 現段階ではユーストリームを見る人の数はごく少数と思うので、まだ時期尚早。
- ・ 現在の議場と事務局体制及び予算では無理だと思うが、将来議場を新たに作る場合などには、先進他市並みに、マイクスイッチ感応型マルチ機能を備えたカメラシステムや、もう少しブロードバンドな環境で中継してほしい。
- ・ 稀に、システムの不具合のためか、動画が残っていないこともあり、当該議員にとっては残念な思いをすることもあるだろう。公平性の観点からすると問題がある。音が小さすぎて聞こえにくい場合もある。まだ、本格運用するには早すぎるという感じがする。USTの性能や信頼性が向上するのを期待しつつ、前述のような理由を付記したうえで、今後10年間ほどは「暫定運用」として続けていってはどうか。
- ・ カメラを1台増やして答弁席側の様子も映ると良いのではないのでしょうか。
- ・ 画質、音声のアップ(品質向上、カメラ台数の増)などの改善に取り組みたい。
- ・ 音声配信の部分で聞き取りにくいときがある。
- ・ 議場・委員会室まで出かなくても視聴でき大変便利。
- ・ 録画機能により後から視聴でき、確認もできるが、発言箇所のインデックスがないため、探すのが大変。
- ・ 休憩中にマイクを切らないでほしい。見ている人には何が起こっているのか分からないので。
- ・ 隣にツイートを書き込めるようにした方が、市民のダイレクトな反応が分かっていると思う。
- ・ 経費がかかるために実行できなかったインターネット中継を、ユーストリームの利用によって実現できたことは大きな前進です。画像や音声安定しないために視聴に差し障りがあり、改善は必要ですが、会議がリアル及び録画で常に公開されていることによって、いい意味での緊張感が生まれていると思います。
- ・ 他市との関係等において、難しい場面を生じる事があるため。
- ・ 画質のアップをお願いしたい。
- ・ 中継があるために、表面的議論になりがち。
- ・ 音声小さくて聞き取れない場合がある。もう少し音量を上げてほしい。また、今後は答弁者側の映像もほしいと思う。